
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

29.11.2022 

 

Betreff: Lärmbelästigung Herzogstraße 

 

Sachverhalt: 
In der Ratssitzung am 03.05.2022 stellte ich eine Anfrage zum oben benannten Thema. Der 
Fachbereich Bauordnung kündigte daraufhin umfangreiche Recherchen und weitere 
Ortsbesichtigungen an. 
 
Nachdem nun mehr als sechs Monate vergangen sind und sich einige Anwohnerinnen und Anwohner 
weiterhin beschweren, wollte ich mich nach dem aktuellen Stand der Recherchen erkundigen. 
 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
1 ) Wie ist der aktuelle Stand der Recherchen? Gibt es bereits Ergebnisse? Wenn ja, wie sehen diese 

aus? 
 
2 ) Wie viele Ortsbesichtigungen wurden seit der Beantwortung der letzten Anfrage durchgeführt? 

Wann fanden diese statt und wer hat daran alles teilgenommen? 
 
3)  Im Zuge der Anfrage sollte auch die Zufahrtssituation durch die Bauordnung überprüft werden. 

Wie lautet das Ergebnis der Überprüfung? 


